

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Logistik merupakan salah satu bidang yang krusial dalam sebuah proses bisnis. Arti logistik sendiri dalam KBBI yaitu pengadaan, perawatan, distribusi, dan penyediaan (untuk mengganti) perlengkapan, perbekalan, dan ketenagaan. Pengerjaan di bidang logistic memerlukan ketelitian dan presisi ekstra karena sedikit kesalahan dapat memengaruhi seluruh proses dari awal hingga akhir.

Kompas Gramedia Xpress (KGX) merupakan sebuah cabang perusahaan dari Kompas Gramedia Group yang bekerja di bidang Logistik. Perusahaan ini sudah beroperasi sejak 2018 dan memiliki kantor cabang di kota – kota di Indonesia. Dalam proses bisnisnya, KGX bekerja seperti pelaku bisnis logistic pada umumnya, namun dengan model bisnis yang terintegrasi secara digital menggunakan platform *Enterprise Resource Planning (ERP)* yang bernama ODOO. KGX dipilih sebagai tempat melaksanakan kerja magang karena pekerjaan berskala korporat akan memberikan pengalaman kerja yang sangat baik.

Saat ini KGX masih terus mengembangkan sistem aplikasinya agar dapat berjalan dengan lancar baik untuk user dan customer. Karena masih tergolong muda, tentunya sistem yang dimiliki KGX masih perlu penambahan dan perbaikan pada fitur - fiturnya agar dapat digunakan dengan lebih baik. Alasan utama dilakukannya kerja magang adalah untuk membantu KGX mengembangkan sistem aplikasinya, terutama untuk *Warehouse Management System (WMS)* nya agar seluruh fungsi dapat

terintegrasi ke server untuk mnengurangi kemungkinan human error. Pekerjaan yang dilakukan selama kerja magang berlangsung kebanyakan di bidang *back-end*, dengan sedikit *front-end* yaitu menambahkan fitur – fitur yang diperlukan, memperbaiki *query* dan model yang kurang lengkap pada aplikasi *WMS*, dan sedikit pekerjaan di departemen lain yang juga milik *KGX* seperti departemen *e-learning*.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Dilaksanakannya kerja magang tentu memiliki maksud dan tujuan tersendiri. Maksud utama dari pelaksanaan kerja magang adalah sebagai penerapann ilmu dan kemampuan yang telah dipelajari pada masa perkuliahan. Selain itu, kerja magang dlaksanakan sebagai gambaran dunia kerja nyata sebagai *developer* pada tim *IT* perusahaan. Sementara tujuan dilakukannya kerja magang yaitu mengembangkan aplikasi logistic berbasis web milik *KGX* sesuai kebutuhan user dan memastikan bahwa aplikasi dapat digunakan secara lancar dan tanpa gangguan.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Praktek Kerja Magang dilaksanakan mulai dari 25 Agustus 2020 sampai dengan 24 November 2020 di kantor pusat Kompas Gramedia Xpress (*KGX*) yang berlokasi di Gedung Kompas Gramedia Unit II lantai 2 - Jl. Palmerah Selatan No. 22-28. Berikut adalah prosedur pelaksanaan magang di *KGX*

1. Datang kerja di kantor secara fulltime, kecuali jika ada prosedur lain untuk *WFH* (*work from home*) oleh atasan

2. Hadir selama hari kerja (Senin – Jumat) dari pukul 08.00 hingga 17.00, dengan jam istirahat dari 12.00 hingga 13.00 kecuali diadakan prosedur shift selama masa pandemic berlangsung
3. Presensi untuk peserta magang dimonitor oleh tim HR dan diisi pada dua lembar kertas secara manual dilengkapi dengan tanda tangan peserta magang dan supervisor atau penanggung jawab, selain itu, selama *WFH*, presensi dilakukan di kolom komentar presensi yang ada di *Microsoft Teams*
4. Mengerjakan *Back Log* yang diberikan oleh supervisor dan/atau tim *ERP* sesuai kebutuhan
5. Mengikuti *sprint meeting* yang dilaksanakan setiap hari Jumat setiap dua minggu sekali pada pukul 13.00 hingga selesai